

Le quartier Cathedral de Regina souligne l'ouverture de la nouvelle École Connaught Community School

Aujourd'hui, les élèves, le personnel, les familles et des membres de la communauté se sont joints au gouvernement de la Saskatchewan et à la Division scolaire publique de Regina pour célébrer l'ouverture officielle de l'École Connaught Community School à Regina. Le gouvernement de la Saskatchewan a versé 21 millions de dollars dans le cadre de ce projet.

« Notre gouvernement est fier d'avoir appuyé la construction de cette nouvelle école remarquable et d'en célébrer l'ouverture avec l'ensemble de la collectivité », a déclaré la ministre de l'Éducation, Bronwyn Eyre. « L'École Connaught Community School est le fruit du travail acharné et de l'engagement de la Division scolaire publique de Regina, du conseil école-communauté et de l'ensemble de la collectivité. Ces partenaires méritent d'être félicités pour leurs efforts concertés en vue de construire une école qui est extrêmement novatrice, appuie les besoins des élèves et des familles, et respecte la riche histoire de l'ancien bâtiment scolaire. »

« La nouvelle École Connaught Community School est la preuve que de grandes choses peuvent se produire lorsque les membres d'une collectivité travaillent ensemble », a affirmé la présidente de la commission scolaire de la Division scolaire publique de Regina, Katherine Gagne. « Ce nouvel immeuble rassemble les espoirs et les aspirations des élèves, du personnel de la communauté du quartier Cathedral pour en faire un magnifique établissement scolaire qui respecte et honore son histoire, tout en célébrant l'apprentissage pour l'avenir. »

Bon nombre des éléments architecturaux reflètent les caractéristiques de l'ancienne école, y compris la pierre de Tyndall et la brique à l'extérieur. À l'intérieur, on trouve Heritage Hall, qui rend hommage à l'ancien bâtiment. Heritage Hall comprend un mur du patrimoine de l'école qui a été construit à l'aide de briques d'origine et est tapissé de photos et de plaques qui racontent son histoire remontant à 1912, ainsi qu'une base de colonne qui se trouve près de son emplacement d'origine.

L'école compte plus de 929 m² (10 000 pi²) d'espace supplémentaire et comprend de nombreuses caractéristiques modernes telles que des sièges d'amphithéâtre intégrés dans Heritage Hall, 17 nouvelles salles de classe, un grand gymnase, un centre de ressources, deux salles polyvalentes réservées à l'usage des élèves et de la collectivité, une terrasse sur le toit qui sert d'espace d'apprentissage à l'extérieur, de même qu'une garderie de 51 places.

« L'ouverture de cette école est un rêve devenu réalité! » a déclaré la directrice de l'École Connaught Community School, Lori Daelick. « Je suis fière de dire que nos élèves sont chez eux dans le quartier Cathedral, où ils ont la possibilité d'apprendre dans un centre qui respecte les racines

historiques de notre école, tout en offrant l'occasion extraordinaire de répondre aux besoins de nos élèves du XXI^e siècle et des générations à venir. Notre devise « Communauté d'excellence » est omniprésente dans les couloirs et le cœur des dirigeants des Comets de Connaught. »

Depuis 2007, le gouvernement de la Saskatchewan s'est engagé à verser environ 1,5 milliard de dollars pour la réalisation de 67 projets d'immobilisations scolaires de grande envergure et d'un certain nombre de projets plus modestes comme des salles de classe mobiles, de l'entretien préventif et rénovation (EPR).

-30-

Renseignements :

Chris Hodges
Ministère de l'Éducation
Regina
Téléphone : 306-787-1069
Courriel : chris.hodges@gov.sk.ca
Cellulaire : 306-533-7506

Terry Lazarou
Division scolaire publique de Regina
Regina
Téléphone : 306-523-3133
Courriel : terry.lazarou@rbe.sk.ca